



Eau du robinet polluée depuis plus d'un an

Par **liliane27**, le **26/05/2013** à **14:13**

Bonjour,

depuis plus d'un an l'eau de notre ville est imbuvable.

Les services de l'eau ont procédé à des tests et l'on déclarée potable malgré la très forte odeur qui s'en dégage (même le linge lavé sent mauvais) et de son goût écoeurant (impossible de cuire ne serait-ce que des pâtes).

Les raisons de sa pollution sont connues de tous mais on ne semble vouloir y remédier, en tout cas pas dans l'immédiat.

Vers quelle instance devons-nous nous diriger pour obtenir une aide ?

Merci à vous,